

**FEEDBACK OSCE REMEDIASI 1 PREDIK PERIODE OKTOBER 2019 TA 2019/2020**

15711075 - ILHAM MUTIARA DEWI

STATION	FEEDBACK
IPM 1	Pada pasien ini tidak perlu pemeriksaan nervi craniales. Lupa cuci tangan setelah selesai pemeriksaan. Mengapa DDnya kejang bukan demam? Dx sebenarnya KDS e.c ISPA, DD KDK. Tidak menyarankan rawat inap. Edukasi tidak lengkap, waktu habis.
IPM 10	tidak meletakkan kainhijau di bawah bokong ibu, setelah putar paksi luar lahirkan kepala dan bahu dulu jangan langsung sangga susur, cara melahirkan kepala dan bahu tidak tepat, tidak menilai tanda pelepasan plasenta, tidak melakukan perasat kelahiran plasenta, cara melahirkan plasenta tidak tepat,
IPM 2	ax px ok. interpretasi EKG kurang lengkap. lokasi kurang tepat. dx STEMi kurang lengkap, terapi sebagian tidak tepat. propranolol? furosemid? klopidoogrel mblm disebutkan. edukasi masih kurang
IPM 3	Ax kurang runut ya dek, pelajari cara anamnesis yang baik lagi, riwayat alergi belum ditanyakan, faktor pencetus belum ditanyakan// PF kurang runut// dek dx tidak hanya ditentukan oleh pemeriksaan penunjang saja ya, jika bisa anamnesis dan PF dengan baik bisa menentukan dx juga// edukasi tidak tepat awalnya dx asma menjadi TB
IPM 4	Dx kerja (hematemesis dan melena ec peritonitis) masih salah, DD ke-2 (ruptur abdomen) salah. Tujuan pasang NGT utk apa dek? Kok tdk dihubungkan dengan drainase bag?
IPM 6	UKKnya plak? adakah peninggian? yang dikerok plaknya? knapa pengecatan KOH kok dibilas dengan akuades? hilang dong KOHnya? hifa bersekat, blastospora? spaghetti meat ball? mana yg benar interpretasinya pemeriksaan penunjang? diagnosis benar, namun diagnosis banding belum benar. apa ektima itu? samakah dgn PVC? penulisan resep belum lengkap, berapa kali dioles dalam sehari?
IPM 7	ax; akan lbh baik jk lbh sistematis, dx: oke tx: inform concent dl kepada keluarga kl mau dipasang infus, masih banyak udara di selang infus tekan dl dibagian tabung selang infusnya baru udara di selang dikeluarkan, pasang torniquet nya di lengan atas padahal insersi nya di dorsum manus?? kehabisan waktu
IPM 8	anamnesis sdh dilakukan dg baik dan lengkap, px fisik sdh dilakukan sebelumnya cuci tgn terlebih, Vs lengkap, sdh memeriksa apakah ada eksoftalmus, dan benjolan dileher apakah ikut bergerak saat menelan blm diperiksa apakah ada nyeri saat ditekan, pemeriksaan tremor blm dilakukan, sdh melakukan TSH, T4, t3 (intepretasi benar) namun freat4 blm diperiksa, dx ok dx banding blm tepat, terapi tepat, edukasi relevan terkait penyakit dan pengobatan dan memberikn terkait makanan yg dihindari